



Instancia de la Mujer

HONESTIDAD Y TRABAJO

Gobierno Municipal 2018-2021

1° INFORME TRIMESTRAL ENERO – MARZO 2021

INSTANCIA DE LA MUJER

**DIRECTORA:
ATENEA SANCHEZ RODRIGUEZ**

15 DE ABRIL DEL 2021



INFORME

- Se asistió a curso sobre atención ciudadana en el patio de los consultorios, donde se impartió el tema de “Buenas prácticas en servicio de atención a la ciudadanía dentro del Municipio.
- Comisión en compañía de la Regidora Catalina Perea Campos el día 17 de febrero del año en curso a las Oficinas de SI FINANCA en la Ciudad de Morelia para recibir información e implementación del Programa de Financiamiento “PALABRA DE MUJER”, con la coordinadora General, la Ing. Martha Lilia Cortez Rangel, con el objetivo de tener una reunión con las mujeres del Municipio para dar a conocer los programas y sus beneficios, mencionando así que dicha comisión genero un gasto de \$635.00 por concepto de alimentos y casetas.
- Se asistió a Izamiento de Bandera en la plaza principal de esta Cabecera Municipal, con motivo del CC Aniversario de la conmemoración del día de la Bandera.
- Se realizaron visitas a los comercios de las diferentes comunidades para informar sobre la ley del buen uso del cubre bocas y de los decretos estatales para disminuir el contagio de Covid-19 entre la población.
- Se apoyó en el cumplimiento para el uso del cubre bocas a través de los inspectores municipales de la salud, se hizo entrega de cubre bocas a las personas que no lo portan, e invitándoles a que hagan uso frecuente de él, en la vía pública, oficinas o donde haya más de dos personas reunidas.
- Se apoyó al Departamento de Archivo Municipal en la limpieza y mantenimiento de la documentación, retirando cualquier objeto de metal ya que este oxida el papel.
- Se llevó a cabo la conmemoración del día Internacional de la Mujer, con el objetivo de lograr la igualdad efectiva y empoderar a las mujeres. Se portó una blusa y un distintivo de color morado al personal de este H. Ayuntamiento con la finalidad de conmemorar el día de la Mujer.
- Con la finalidad de atender a las mujeres del municipio y promover la salud relacionada con la alimentación y enfermedades causadas por alguna excesiva o



insuficiente de ciertos alimentos que ocasionan desequilibrio nutrimental mediante terapias alternativas. Y se acondiciono un espacio en el área de Instancia de la Mujer, con el propósito de seguir dando consultas y pretendiendo dar seguimiento al programa de Nutrición.

Sin otro particular agradezco de antemano la atención al presente y en espera de dar cabal cumplimiento a lo solicitado.

